
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno ventisei del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta ordinaria si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per
discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in
qualità di Segretario, dall' Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.45 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco,
levino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,
Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo,
Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta.
Il Presidente riferisce sul trasloco dell'ASL iniziato il giorno prima e aggiunge che
la Ditta appaltatrice ripristinerà eventuali anomalie esterne e interne dell'edifìcio di
Largo Pozzillo.
Ricorda ai Consiglieri che il Presidente rappresenta la Circoscrizione nei rapporti con
gli organi del Comune e con i terzi, come si evince dall'art. 20 del Regolamento sul
Decentramento. Asserisce che il Consigliere che vuole avere rapporti diretti con i vari
Enti può inviare fax e email dalla propria posta elettronica. Tutto ciò che esce con
carta intestata del Comune di Palermo deve passare dal Presidente. Le note sul
Territorio devono passare dalla segreteria del Presidente per la firma. Ciò è stato
confermato anche da una nota del Segretario Generale in cui dice che le note sul
Territorio devono uscire a firma del Presidente e della P.O.
Comunica che è pervenuta alla Presidenza una comunicazione da parte dell'Ufficio di
Staff del Segretario Generale con oggetto: Campagna di raccolta firme "Referendum
sociali" su scuola, beni comuni, trivelle e inceneritori, per sei quesiti referendari e
una petizione.

Si da atto che alle ore 09.48 esce dall'aula il Cons. Figuccia.
Il Presidente legge una nota dell'Area della partecipazione e del Decentramento
Servizi al Cittadino e Mobilità con oggetto: Programmazione ripristino della
segnaletica orizzontale in alcune vìe e piazze cittadine, ricadenti nel territorio della
V Circoscrizione.

Si da atto che alle ore 09.56 entra in aula il Cons. Cicala.
Il Cons. lovino dichiara di doversi allontanare per un'emergenza.

Si da atto che alle ore 09.58 esce dall'aula il Cons. lovino.
Si da atto che alle ore 09.58 esce dall'aula il Presidente ed assume la Presidenza il
Vice Presidente Cavaliere.
Il Presidente Cavaliere procede alla verifica del numero legale.

Alle ore 10.00, all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna
Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, lovino Lorenzo,
Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele,



Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo, Tarantino
Giovanni.
Costatata la presenza del numero legale, il Presidente Cavaliere continua la seduta.
Il Presidente, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri
Altadonna, lovino, Palazzo.
Il Presidente Cavaliere pone in trattazione la proposta di cui al P.37 a firma del
Cons. Altadonna, avente per oggetto: " Nuovo impianto di illuminazione pubblica
via Rubino Muratore e Fondo Rubino Muratore" .
Viene letta e posta in discussione.
Il Presidente Cavaliere informa che circa 20 anni prima è stata costruita una
palazzina di 4 - 5 piani. Per realizzarla erano stati aboliti i cavi Enel. Da allora i cavi
non sono stati più ripristinati. Solo a Fondo Rubino Muratore c'è un proiettore che
funge da illuminazione con un cavo volante, infatti non è mai stato realizzato un
impianto a norma.

Si da atto che alle ore 10.10 esce dall'aula il Cons. Lo Sardo.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P.37 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Dichiarazione di voto:
II Cons. lovino dichiara il proprio voto favorevole.
Consiglieri presenti n.12
Assenti n.4
Voti favorevoli n.12 (Altadonna,Cavaliere,Cicala, Di Maggio, Iovino,Li Muli,
Lucido, Palazzo, Pellitteri, Prestigiacomo,Saladino, Tarantino).
Voti contrari nessuno.
Astenuti nessuno.

La Proposta di cui al P.37 viene approvata all'unanimità.
Si da atto che alle ore 10.11 esce dall'aula il Cons. Saladino.

Il Cons. Li Muli chiede il prelievo della Proposta di cui al P.23 a firma del Cons. Li
Muli avente per oggetto: " Realizzazione impianto di illuminazione pubblica nelle
vie Corrado Giaquinto e Antonio Bova (Quartiere uditore- Passo di Rigano)". Si
associano i Cons. Altadonna, Tarantino .
Il Consiglio approva all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione la citata Proposta.

Si da atto che alle ore 10.13 esce dall'aula il Cons. Pellitteri.
Si da atto che alle ore 10.15 entra in aula il Cons. Lo Sardo.

Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P.23 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Dichiarazione di voto:
Consiglieri presenti n.l 1
Assenti n.5
Voti favorevoli n.l O (Altadonna,Cavaliere,Cicala, Di Maggio, Iovino,Li Muli,
Lucido, Palazzo, Prestigiacomo, Tarantino).
Voti contrari n. 1 (Lo Sardo).
Astenuti nessuno.



La Proposta di cui al P.23 viene approvata a maggioranza.
Si da atto che alle ore 10.17 esce dall'aula il Cons. Tarantino.

Il Cons. Prestigiacomo chiede il prelievo della Proposta di cui al P.74 a firma della
stessa, avente per oggetto: "Istallazione palo di illuminazione in via Castellana alta
dal civ.205 al civ. 306". Si associa il Cons. lovino.
Il Consiglio approva all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione la citata Proposta.

Si da atto che alle ore 10.20 esce dall'aula il Cons. Di Maggio.
Perviene al tavolo della Presidenza un Emendamento Soppressivo a firma dei Cons.
lovino e Prestigiacomo avente per oggetto: "Incontroprogrammatico con AMG."
Viene letto e posto in discussione.
Il Cons. lovino asserisce che il Cons. Prestigiacomo dimostra sensibilità nei
confronti della sicurezza degli abitanti della zona.
Il Cons. Altadonna commenta che sono solo 4 gatti anche quando si affrontano
argomenti importanti come la sicurezza degli abitanti della zona e chiede la verifica
del numero legale.

Si da atto che alle ore 10.25 esce dall'aula il Cons. Lucido.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione l'Emendamento Soppressivo, per appello nominale - che servirà anche da
verifica del numero legale - il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.8
Assenti n.8
Voti favorevoli n.8 (Altadonna,Cavaliere,Cicala, Iovino,Li Muli, Lo Sardo
Palazzo, Prestigiacomo).
Voti contrari nessuno.
Astenuti nessuno.

La votazione verifica la mancanza del numero legale e il Presidente Cavaliere rinvia
la seduta di 1 ora.
All'appello presiede il Presidente Lo Sardo assistito, in qualità di Segretario,
dall'Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.
Procedutosi, alle ore 11.35 all'appello nominale non risulta presente alcun
consigliere.
Costatata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo rinvia la seduta al
giorno successivo.

Il Segretario
L'Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia

II Precidente
Lo Sardo F.AUmberto


